

**Deutsches Rotes Kreuz Nienburg pflegen & wohnen gGmbH**

## **Aktuelle Information für Angehörige und Betreuer von Bewohnern und Bewohnerinnen des Hauses am Rosenwinkel**

Liebe Angehörige und Betreuer,

wir möchten Sie heute darüber informieren, dass die Deutsches Rotes Kreuz Nienburg pflegen & wohnen gGmbH in den nächsten Wochen wirtschaftlich saniert wird.

Das Unternehmen ist leider in den letzten Monaten in eine wirtschaftliche Schieflage geraten. Die Gründe dafür liegen, wie aus der Presse zu entnehmen war, in bisher erfolglosen Verhandlungen mit dem Verpächter der Einrichtung, aber auch in den allgemeinen Kostensteigerungen vor allem bei Energie und Nahrungsmitteln.

Um das Unternehmen wieder auf ein solides Fundament zu stellen, haben wir erfahrene Berater engagiert. Diese haben bereits ein Konzept erstellt, dass die Probleme der Einrichtung dauerhaft lösen wird.

Das Haus am Rosenwinkel hat neben einer guten Substanz vor allem ein starkes und loyales Team an Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Dazu handelt es sich um eine solide Einrichtung mit erstklassiger Infrastruktur und digitaler Ausstattung.

Für alle ändert sich nichts – und wenn, dann nur zum Besseren. Der schwere Teil ist geschafft – ab jetzt geht es bergauf. Alle Pflegeplätze sind sicher und die Versorgung ist auf jeden Fall sichergestellt. Alle Kollegen und Kolleginnen bekommen ihr Gehalt weiterhin pünktlich und vollständig ausgezahlt.

Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir in den nächsten Wochen zusammen mit unserem Berater-Team durch organisatorische Verbesserungen und Investitionen in der Einrichtung auf eine sichere Zukunft schauen können.

Der rechtliche Rahmen der Sanierung, den wir wählen mussten, ist eine so genannte Insolvenz in Eigenverwaltung. Dieses Verfahren hat der Gesetzgeber nur für Unternehmen vorgesehen, die eine sehr gute Perspektive für die Zukunft haben.

Wir werden Sie über die Fortschritte im Sanierungsprozess informieren. Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich jederzeit an uns.

Bleiben Sie uns treu und begleiten Sie die nächsten Schritte in die Zukunft des Hauses am Rosenwinkel.

Ihre Geschäftsführung und das Team vom Haus am Rosenwinkel